

Le gouvernement bolivien met l'accent sur la lutte contre la corruption



La Paz, 24 octobre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé son attachement à la lutte contre la corruption et contre tous ceux qui tenteront de s'emparer des richesses du peuple.

Présentant le nouveau gérant général de la Banque Union, Rolando Marín, en remplacement de Marcia Villarrole après le détournement de plus de 5 millions de dollars dans cette entité financière, Evo Morales a relevé que sous son mandat le vol n'est pas pardonné.

Le président bolivien a ajouté que n'importe quelle personne sera jugée pour avoir commis des délits financiers dans des institutions publiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/145258-le-gouvernement-bolivien-met-laccent-sur-la-lutte-contre-la-corruption>



Radio Habana Cuba